

Jugendliche und ihre Freizeit



Lena, 14 Jahre: Ich treffe mich am Nachmittag eigentlich fast immer mit Freundinnen. Im Sommer gehen wir Eis essen oder ins Freibad zum Schwimmen. Schwimmen ist toll! Im Winter gehen wir ins Café. Manchmal habe ich viele Hausaufgaben und keine Zeit für meine Freundinnen. Aber dann telefonieren wir am Abend noch.



Philipp, 16 Jahre: Seit Herbst mache ich eine Ausbildung. Von Montag bis Freitag arbeite ich und habe nur wenig Freizeit. Am Abend bin ich zu müde für alles. Ich gehe auch nicht mehr ins Fitnessstudio. Nur am Wochenende mache ich noch Sport und treffe Freunde.



David, 18 Jahre: Ich habe seit Kurzem eine Freundin, Nina. Sie ist 17. Jetzt bin ich am Nachmittag und am Wochenende am liebsten mit ihr zusammen. Ich rufe sie jeden Abend noch an und sage ihr „Gute Nacht“. Oft reden wir dann noch Stunden. Für meine Freunde habe ich nicht mehr so viel Zeit.



Vanessa, 16 Jahre: Ich mache gern Sport: Joggen, Tennis spielen, Schwimmen – ich mag einfach jeden Sport. Ich bin auch oft im Fitnessstudio, besonders im Winter. Mein Lieblingssport ist aber

Schwimmen.

- a** und haben nur wenig Zeit für Freunde.
- b** und telefonieren viel.
- c** geht ins Fitnessstudio.
- d** und schwimmen gern.